



EXPERIENCIA

Es el Director del Instituto Centroamericano de Administración Pública (ICAP), organismo internacional regional del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA) creado en 1954, de carácter intergubernamental, especializado en administración pública, orientado al desarrollo de los recursos humanos y la modernización de los sectores públicos del Istmo.

Así mismo, asesora a los gobiernos miembros en el estudio e implementación de reformas para modernizar las administraciones públicas, así como apoya los procesos de integración centroamericana.

De La Guardia Boyd es Licenciado en Recursos Humanos y cuenta con una amplia experiencia de más de 42 años en la Administración Pública, donde ha impartido conferencias y seminarios en temas relacionados a la Gestión del Recurso Humano en Administración Pública a nivel internacional.

Recientemente ha recibido el reconocimiento como Embajador para la Paz de la Federación Para la Paz Universal (UPF).

De La Guardia Boyd ha sido Director General de Carrera Administrativa (DICECA) del Ministerio de la Presidencia de la República de Panamá, así como también, de la Coordinación del Área de Administración y Planificación de Recursos Humanos del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), entre otros puestos en la función pública, donde ha destacado por su ética, compromiso y servicio público.

Su designación como Director del ICAP dio inicio a partir del 27 de agosto del 2021, extendiéndose hasta el período 2025.